



Ibagué, 27 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1800

## Programa ‘Campamento Olímpico’ de la Alcaldía llega a San Bernardo con Ingrit Valencia

*La deportista que participó en París 2024 visitó la zona rural contando su experiencia deportiva e historia de vida que ha sido exitosa en el cuadrilátero.*

La campaña de llevar a los centros educativos de Ibagué a la boxeadora Ingrit Valencia, quien ha participado en tres olimpiadas con resultados satisfactorios, ha sido positiva.

Durante la más reciente actividad realizada en la Institución Educativa San Bernardo, zonal rural de la Capital Musical, niños y adolescentes aprovecharon para tomarse fotografías, pedir autógrafos y participar en el campamento de entrenamiento con la pugilista.

*“Considero que estas acciones son un aporte interesante a la vida de cada uno de nuestros estudiantes, es observar que con sacrificio, entrega y dedicación los sueños se hacen realidad”,* manifestó Ana Rivera, docente de la institución.

La actividad, liderada por la Alcaldía con el apoyo del Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, busca incentivar la práctica de la actividad muscular y un buen uso del aprovechamiento del tiempo libre.

*“Seguimos impactando con estos espacios que son motivantes, es un orgullo contar mi historia de vida y servir como ejemplo de transformación desde el deporte”,* dijo Ingrit Valencia, pegadora olímpica.

Cabe destacar que este tipo de campamentos y charlas motivacionales se harán en las escuelas de talentos del Imdri, tanto en disciplinas de conjunto e individual, y que llegan de manera gratuita a los barrios, comunas y corregimientos.